

Il y a 20 ans jour pour jour, le 11 mars 2001, j'avais eu le plaisir de mener pour la première fois une liste de candidats au conseil municipal de Tomblaine.

Nous avons gagné, et quelques jours plus tard, le conseil municipal m'élisait Maire de Tomblaine.

Ce soir là, mes amis nombreux à la salle des fêtes m'avaient teint les cheveux en rose !

On n'a pas tous les jours 20 ans... et comme dit mon ami Stéphane Ferrara, ancien grand champion de boxe à la carrière ensuite brillante d'acteur et de réalisateur : « À la victoire ! »

